

Ich bin Tillmann Fischbach und lebe seit 1996 mit meiner Familie in Memmingen. Seit 2006 bin ich Mitglied im bdia. Von 2013 bis 2019 war ich stellvertretendes Vorstandsmitglied des bdia-Bayern als Schriftführer und von 2021 bis heute betreue ich den Bereich Netzwerk-bdia.

Von 2016 bis 2021 war ich Mitglied der Vertreterversammlung der bayerischen Architektenkammer und habe im Ausschuss für Satzung und Wahlordnung und im Eintragungsausschuss, dem ich immer noch angehöre, mitgewirkt. Ausserdem bin ich Mitglied im Rechnungsprüfungsausschuss der bayerischen Architektenkammer gewesen.

Aufgrund meiner Erfahrungen als Rechnungsprüfer der ByAK und in verschiedenen Vereinen kann ich mir vorstellen das Ressort Finanzen zu übernehmen. Ich wünsche mir für den bdia und für uns Innenarchitekten die vollständige Anerkennung unseres Berufsbildes, einhergehend mit einer umfassenden Bauvorlageberechtigung.

Eine Novelle der HOAI erscheint mir absolut notwendig, um auskömmliche Honorare vereinbaren zu können.

Von 1996 bis 2016 habe ich freiberuflich in Memmingen ein eigenes Büro für Innenarchitektur geführt und das gesamte Spektrum Innenarchitektur bearbeitet. Seit 2016 bin ich als Angestellter bei der Stadt Kempten im Amt für Gebäudewirtschaft im Bereich Bauunterhalt tätig. Seit 2019 leite ich das Sachgebiet Bauunterhalt mit inzwischen 2 Ingenieuren, 6 Bautechnikern und 3 CAD-Sachbearbeitern.

13.08.2023 Tillmann Fischbach

bdia bund deutscher innenarchitekten e.V.

